

Velofahrer treffen auf Buschauffeure

FRAUENFELD. Immer wieder kommt es auf den Frauenfelder Strassen zu Konflikten zwischen Velofahrenden und den Bussen. Oft fehlt das gegenseitige Verständnis für die anderen Verkehrsteilnehmer. Deshalb lanciert der Stadtbus Frauenfeld zusammen mit Pro Velo und PostAuto die Aktion «Miteinander statt Gegeneinander». Nachdem im Herbst Stadtbus-Chauffeure an einem Velofahrkurs teilgenommen haben, bietet sich am Freitag, 9. Mai, zwischen 15 und 19 Uhr den Velofahrenden die Gelegenheit, die Perspektive der Chauffeure einzunehmen. Auf dem Bahnhofplatz steht ein Stadtbus bereit. Vertreter von Stadtbus, Pro Velo und PostAuto sind vor Ort und helfen bei Fragen gerne weiter. (red.)